

Der Friedefürst

FROHE WEIHNACHTEN
GESEGNETES NEUES JAHR



*Ein Kind ist uns geboren
Ein Sohn ist uns gegeben
und die Herrschaft ruht
auf seiner Schulter
und er heisst:*

*WUNDER-RAT
GOTT-HELD
EWIG-VATER
FRIEDE-FÜRST
Auf dass seine Herrschaft
groß werde
und des Friedens kein Ende*

JESAJA 9 / 5.6

DER FRIEDEFÜRST

Als Jesus geboren wurde, erfasste nur der Himmel die volle Bedeutung dieses Geschehens. Die Natur schien es zu ahnen, denn ein neuer Stern erschien am Himmel. Das verstanden die Weisen aus dem Morgenland und die ganz einfachen Menschen, die Hirten von Bethlehem.

Groß war die Freude, als der lang erwartete König geboren wurde, der den Frieden in der Natur und bei den Menschen wieder herstellen kann. Er ist der FRIEDEFÜRST. Er hat die Macht, die Kräfte zu überwinden, die dabei sind, die Menschheit zu vernichten und Frieden und Sicherheit in der Welt zu zerstören.

Als Jesus lebte, zeigte er seine Macht, als er dem starken Sturm auf dem See Genezareth befahl: „Schweig und verstumme!“ und der Wind und die Wogen des Wassers gehorchten und eine große Stille entstand.

Nicht nur die stürmische See – auch die Stürme, der Aufruhr, die Unruhe

und die Verwirrung der Herzen können zur Ruhe kommen und den Frieden Gottes erfahren, der höher ist als alle Vernunft.

Seit Jesus durch seinen Tod am Kreuz seinen Auftrag erfüllt hat und vom Tod auferstanden ist, gehört ihm alle Gewalt im Himmel und auf der Erde!

Wer an Jesus glaubt, kann das göttliche Wirken dieses neugeborenen Kindes fassen. Viele Menschen suchen Erleuchtung und Frieden des Herzens. JESUS ist der FRIEDEFÜRST, der das Herz der Menschen anrühren und verändern kann. Er lebte, was er predigte.

Gott wollte, dass die Menschen sein Ebenbild als Mensch mit Fleisch und Blut sehen konnten. Als er sich ans Kreuz schlagen ließ, wurde die ganze Sünde der Menschen mitangenagelt – auch meine und Ihre Sünde ist in den Tod gegeben!

Jesus ist auferstanden vom Tod und lebt als unser Erlöser und Herr über

alles. Er ist der Wunder-Rat, Gott-Held, Ewig-Vater und FRIEDEFÜRST, den Jesaja prophezeit hat.

Nach seiner Auferstehung sehen wir Jesus im Himmel zur Rechten Gottes auf dem Thron eingesetzt über alle Reiche, Gewalt, Macht und Herrschaft.

Ist dieser große und unvergleichliche Retter auch der Herr in Ihrem Herzen und das wirklich wichtige Geschenk in dieser Weihnachtszeit?

Nach einer Predigt von N.Daniel